

「華やかな結果の裏に」

241027

○校長より

一昨日、町民大運動会が開催され、中学生リレーが行われました。結果は、町内各校2チームずつの出場の全6チームのなかで1位と3位という素晴らしい結果でした。学校代表として約1か月間にわたって地道に練習を重ねてきた選手の努力が、素晴らしい結果につながったことがとても嬉しいです。その努力は、ぴたっとはまったバトンパスに現われていました。完璧とも言えるつなぎは、練習の成果であると言えます。

一方でこの素晴らしい結果の裏には、本番で走ることもなかった補欠チームの生徒6名がいることも忘れてはいけないと思っています。本番では2チームしか走ることができないけれども、3チーム目を設けて競い合う形としたことに大きな意味があったと思います。補欠の6人は、本番は走れない可能性があることは承知の上で、練習段階でのケガや当日の体調不良等で選手が走れなくなったときのために、選手と全く同じメニューの練習を続けていました。当日の本番直前の練習も、同様のメニューを当たり前のように行っていました。

華やかな舞台で活躍する人はすごい！と思います。その一方で、その成功の裏には、表舞台に立つことのない裏方として欠かせない存在があることにも目を向けてほしいと思っています。

